



2700 S. La Cholla Boulevard
Tucson, Arizona 85713
(520) 225-5700 FAX (520) 225-5701

1 de agosto de 2024

¡Bienvenidos a Oyama!

Bienvenidos a Oyama Elementary, una escuela donde los estudiantes se aventuran a través de la Aprendizaje basado en proyectos para no solo explorar el mundo en el que viven, sino también mejorar la experiencia educativa de RI. Los estudiantes de Oyama utilizan técnicas de preguntas para ayudarles a desarrollar habilidades esenciales para pensar críticamente y hacer preguntas. Es esta técnica de pensamiento crítico y cuestionamiento la que los guía en su investigación diaria y en la resolución de problemas complejos. Todo esto es para garantizar que los estudiantes entiendan el contenido que están aprendiendo y, al mismo tiempo, asegurarse de que se aplique a su vida diaria.

Además de lo académico, Oyama se dedica a educar al niño en su totalidad. Contamos con un consejero de tiempo completo y un trabajador social comprometidos a garantizar una experiencia de aprendizaje socioemocional completa para nuestros estudiantes. Cada mes, los estudiantes practicarán varios temas y practicarán esas habilidades y tendrán la oportunidad de ganar Boletos de Dragón. Las clases pueden ganar premios por la mayor cantidad de boletos de dragón obtenidos al demostrar los rasgos de carácter del mes. Los estudiantes trabajarán en las habilidades de "Juego saludable" y "Colaboración" para ayudarlos a aprender a divertirse y resolver problemas con los demás de manera saludable y productiva. Casa De Los Niños también está aquí para ayudar a los estudiantes y familias con apoyos adicionales fuera del día escolar normal.

¡Estamos emocionados de comenzar el año con fuerza y espero conocerlos a todos ustedes este año! Nuestra primera reunión será nuestra Jornada de Puertas Abiertas, el jueves 15 de agosto a las 5:30 pm. Nos reuniremos como un grupo completo y luego su hijo lo llevará a su salón de clases y le mostrará su cuaderno de datos que nos permitirá realizar un seguimiento de su progreso hacia las metas de cumplir con los Estándares del Estado de Arizona.

Nuestra oficina abrirá a partir del martes 23 de julio. ¡Esperamos poder servirle a usted y a su hijo este año!

Sinceramente

Kyle Brady, Director